

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Wohin mit den Kindern, wenn die Bescherung naht? Foto: Haus der Musik

Warten aufs Christkind

Der Stresspegel in Familien mit kleinen Kindern steigt kurz vor Heiligabend auf den Zenit: Wie soll man alles vorbereiten, wenn die neugierigen Nasen überall gleichzeitig sind?

Ablenkung und Arbeitsteilung sind da gefragt. Der Klassiker dafür sind Ausflüge ins Museum. Vielleicht ins Klangmuseum im Haus der Musik? Dort gibt es am 24.12. extra Rundgänge (10 und 14 Uhr) für junge Besucher.

Auch im Naturhistorischen Museum hat man Sonderschichten für kleine Weihnachtsgäste eingelegt: Am 24. Dezember (10 und 13 Uhr) erwartet die Kids dort zur Kinderführung sogar als besonderer Gast ein „frei laufender“ Allosaurus.

Beliebt sind auch Kinobesuche, um die Kinder zu beschäftigen. Wie wäre es am 24.12. um 11 Uhr mit „Der Gruffelo und das Gruffelkind“ (ab 5 Jahren) oder um 14 Uhr mit „Niko 2 – Kleines Rentier, großer Held“ (ab 6 Jahren) im Kinder- und Jugendkino in der Urania?

Man könnte auch ins Planetarium Wien Sternderlschauen gehen. Heiligabend gibt es dort um 11 und um 13 Uhr Kinderveranstaltungen, wo die großen Fragen des Universums erläutert werden: Wie viele Sterne sieht man am Himmel? Was sind Rote Riesen oder Weiße Zwerge?

Oder man sieht sich in der Uno-City an, wie Kinder in aller Welt Weihnachten feiern und bastelt eine Grußkarte (24.12., 10.30 Uhr, ab 6 Jahren).

Haus der Musik: T. 01/513 48 50, www.hdm.at

Naturhistorisches Museum: T. 01/521 77-0, www.nhm-wien.ac.at

Kinder- & Jugendkino Urania: T. 01/4000-83 400, www.cinemagic.at

Planetarium Wien: T. 01/891 74 150 000, www.planetarium-wien.at

Uno-City: T. 260 60-3328, www.unis.unvienna.org